
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Sportvereins Grün – 

Weiß – Süntel e. V. vom 17.02.2017 im Freizeitraum Holtensen  

Top 1 Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden 

Top 2 Feststellung der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder 

Es sind 31 stimmberechtigte Mitglieder  anwesend. Die Versammlung ist damit beschlussfähig. (die 

Anwesenheitsliste ist als Anlage dem Protokoll beigefügt) 

 Top 3 Genehmigung der Tagesordnung 

Die Einladung zur JHV ist ordnungsgemäß und fristgerecht erfolgt (Aushang und Internet). Die TO 

wird einstimmig genehmigt 

Top 4 Verlesung und Genehmigung des Protokolls von der JHV vom 11.2. 

2016 

Die Schriftführerin Gudrun Nagel fehlt entschuldigt. Wie im letzten Jahr auch wird auf das Verlesen 

des Protokolls verzichtet. Es liegt während der Versammlung zum Lesen aus. Geändert wird im 

Protokoll, dass Armin Busch als Gerätewart (nicht Sportwart) wiedergewählt wurde und Erhard  

Lefers  neuer Kassenprüfer und nicht Kassenwart ist. 

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 

Top 5 Bericht des Vorstandes 

Zur Zeit kann  der Sportverein mit 430 Mitgliedern eine  erfreuliche Steigerung der Mitgliederzahl 

vermelden. Dazu beigetragen haben unsere Übungsleiterinnen und Übungsleiter und das attraktive 

Sportangebot, um das zu halten der Vorstand sich immer sehr bemüht. 

Besonders erwähnenswert ist die Freitagsgruppe mit Tina und Katrin, denen ein großes Lob für ihren 

Einsatz  zusteht. Auch Ulli hat in den letzten Jahren den Jugend – Fußball  neu aufgebaut und zurück 

ins Spiel gebracht. Henning hat den Jedermann – Sport von Claus übernommen und  ist seit einiger 

Zeit im Besitz der C – Trainer – Lizenz. 

Mangelnde Sauberkeit und Wartung der Turnhalle  seitens des Hausmeisters Stolte sind ein 

Dauerthema. Da jahrelang keine nennenswerte Abhilfe geschaffen wurde, hat sich der 1. Vorsitzende 

nun bei der Stadt beschwert . 

Auch in diesem Jahr war die Bustour der Wandersparte ein voller Erfolg. Die Thülsfelder Talsperre 

und das Museumsdorf Cloppenburg wurden erwandert 

Rainhard dankt an dieser Stelle noch einmal den Ersthelfern Stefan Blumenberg und Andreas Randel 

für ihr die geleistete Herzdruckmassage bei Friedhelm Mainitz, der während eines TT-Punktspieles 

einen schweren Herzinfarkt erlitten hatte. 

Daraufhin hat unser Vorstand beschlossen .einen Defibrillator für dir Halle anzuschaffen. 

Auch die vereinseigene Silvesterparty war mal wieder ein Knaller – wie jedes Jahr. 

 



Top 6 Bericht der Spartenleiter/Innen 

Bericht Wandersparte – Helmut Sohns, Bericht Gymnastik/ Wirbelsäulentraining –Monika Schütte, 

Jedermann – Henning Deichsel, Tischtennis –Jörg Schadeck, Badminton, Volleyball –Marco Meyer, 

Tanzsparte –Dagmar Koch, Zumba – Britta MCKay,  Eltern-Kind-Turnen – Tina Terneden, 

Kinderturnen Marie-Charlott Meyer,   Fußball – Jugend – Wolfgang, Fußball – Herren- Jens Ketelhake 

Alle Berichte sind als Anlage dem Protokoll beigefügt. Halle und Fußballplatz sind voll ausgelastet. 

Der Spielbetrieb läuft  dank  der hochmotivierten Spartenleiter/Innen,  Übungsleiter/Innen  und 

Trainer super. Das Sportangebot wird gut bis bestens angenommen von unseren Mitgliedern. 

Und Rainhard spricht allen an dieser Stelle nochmals ein großes Lob und einen herzlichen Dank aus. 

Dank auch an Michael für die Mitgliederverwaltung und an Oliver für die Pflege der Homepage. 

Top 7 Bericht des Kassierers und der Kassenprüfer 

Den Einnahmen des Sportvereins GWS in 2016 in der Höhe von 29.848,36 Euro standen insgesamt 

Ausgaben für den gesamten Sportbetrieb in diesem Jahr  Ausgaben in Höhe von  28. 196, 38 Euro 

gegenüber. Das bedeutet ein MINUS von 1.651,38 Euro.  

Jürgen zeigt für alle Anwesenden  transparent und verständlich, dass der Sportverein einen relativ 

ausgeglichenen Haushalt vorweisen kann. Es wurde auch  wieder in  einige neue  Sportgeräte 

investiert. 

 Der komplette Kassenbericht wird als Anhang zum Protokoll hinzugefügt. 

Die Kassenprüfer  Ulrich Bittner und Erhard Lefers bescheinigen dem Kassierer eine hervorragend 

geführte Kasse . 

Entlastung des Vorstandes wird einstimmig  (bei Enthaltung des Vorstandes) erteilt. 

Top 8 Neuwahlen 

Einstimmig wiedergewählt wurden:  

1. Vorsitzender: Rainhard Heidenblut 

Kassenwart:   Jürgen Ahlborn 

Sportwartin:  Katrin Nonnast – Meyer 

Pressewart:  Henning Deichsel 

1 Kassenprüfer:  Helmut Sohns 

Top 9 Ehrungen 

40 Jahre Mitglied im Sportverein Grün – Weiß – Süntel  e. V. sind: 

Ingrid Hecker 

Ruth Meißner 

Doris Redlich 

Rosita Busch 

Rosemarie Werner 

 

 



25 Jahre dabei sind: 

Gudrun Sohns 

Julia – Katharina Knöner 
Jens Blume 

Ulrich Reese 

Dragan Rukavina 

 

Besonderer Dank  wird an dieser Stelle vom 1. Vorsitzenden  Claus Steudle ausgesprochen.  

Claus hat jetzt den Jedermannsport an Henning abgegeben, bleibt aber für den Seniorensport 

weiterhin verantwortlich.  

Unter der Leitung von Claus als 1. Vorsitzenden hat der Verein ab 1993 einen großen Aufschwung 

erfahren. Claus und sein Team haben praktisch bei Null mit dem Wiederaufbau des Vereins 

begonnen und zu dem gemacht, was er heute noch ist: ein attraktiver Sportverein mit einer 

ansehnlichen Mitgliederzahl. 

Auch an das Ehepaar Kathrin und Marco  richtet sich Rainhards Dank, Beide setzen sich zum Wohle 

des Vereins ein und opfern ihm manche Stunde ihrer wohlverdienten  Freizeit. 

Top 10 Sportler des Jahres 

Ulrich Bittner wird zum Sportler des Jahres  ausgerufen für seine ausgezeichnete Arbeit im Aufbau 

einer  neuen Fußballjugend. 

Top 11 Termine und Veranstaltungen 

Am 25.05.2017 findet wieder die alljährliche Himmelfahrtswanderung statt. 

Auch 2017 soll wieder ein 1. Hilfe Kurs  angeboten werden (Auffrischungskurs). Ein Termin steht noch 

nicht fest, sollte aber im Mai/ Juni stattfinden. 

Die Busfahrt der Wandersparte geht in diesem Jahr nach Kassel /Wilhelmshöhe, zur Burg Waldeck 

und an den Edersee. Termin ist der 10.09. 2017 

Am 31.12. ist wieder Silvesterparty im Freizeitraum. 

Der Vorstand beabsichtigt,  an einem Freitag im Sommer ein Kinderfest durch zu führen. Dafür soll 

ein Festausschuss gebildet werden. Zusätzlich hofft der Vorstand auf viele freiwillige Helfer. 

Top 12 Anträge 

Es wurden keine Anträge gestellt. 

Rainhard bittet die Ortsbürgermeisterin nun um ihr Grußwort, denn leider konnte sie nicht zu Beginn 

der JHV anwesend sein. 

Top 13 Anfragen und Wünsche 

Es wurde der Wunsch geäußert, das Dart – Spielen zu ermöglichen. 

Protokoll Gudrun Nagel ( nach den Aufzeichnungen des 1. Vorsitzenden) 

 


